
第１４２４例会 ２０１５年１月８日(木)(晴)

『新年にあたり、乾杯！』 米山君夫会長エレクト

司 会 梅原正美副幹事

点 鐘 古谷スミ子会長

合 唱 ｢君が代｣｢奉仕の理想｣(伊藤彩夜加さん)

唱 和 ｢ロータリーの目的｣(三留文男君)

ビジター紹介 張 偉傑君(米山奨学生)

祝誕生記念日 ＜会員＞多田君 ＜奥様・ご主人＞三留君

(１／１２)

祝創業記念日 木村さん(１／１) 小澤さん(１／１)

○ ガバナー事務所より

① 下半期地区資金比例人頭分担金 送金のお願い

② 国際ロータリー 第２７８０地区ローターアクト第

２６回地区年次大会のご案内

日程 ２／１５日(日)

時間 １２：３０～ 登録受付開始

開催場所 メルキュールホテル横須賀 ５Ｆパリ

登 録 料 ロータリアン ８、０００円

ローターアクト ６，０００円

ビジター １，０００円

③ ｢地区便覧｣作成の為のアンケート

④ ２０１７～１８年度ガバナー・ノミニー投票結果(確

定)について

大谷新一郎君(相模原南ＲＣ)

○ １分間スピーチのお願い

１月末までに皆様にスピーチをして頂きます。本日より

副会長～役員～理事～全員の順でお願いします。

題 ｢ロータリーの魅力・楽しさを外部の人に知らせる｣

○ 青少年交換学生 今井亜子さんのカウンセラーを山口

光弘君にお引き受け頂きました。

[受付文書]

１、秦野中ＲＣより 秦野３クラブ合同新年会について

ご案内

日時 １／２３(金) 点鐘１８：３０

場所 秦野商工会議所 ４Ｆ

２、ロータリー米山記念奨学会より ２０１４年度下期

普通寄付のお願い

３、ＲＩ日本事務局より ｢財団室ＮＥＷＳ １月号｣が

届きました。

４、年賀状 国際ロータリー第２７８０地区ガバナー渡

辺治夫様 ㈱ジェイコム湘南 秦野スカウト振興会

温 君寧君 ちっちゃな星の会 みのりの家 ㈱ル

ートシステム ㈱オクトン

５、ロータリーの友事務所より ｢ロータリーの友｣電子

版のご案内

○ ゴルフ同好会より

新年ゴルフコンペの開催 １／１４(水)

１８：００より新年会を開催いたします。

○ 本日、例会終了後、理事会を開催いたします。
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○ 張 偉傑君挨拶

あけましておめでとうございます。今年も宜しくお願い

致します。一年間がとても短く感じました。皆様にお会

いできてとてもよかったと思います。

中国語・・・新年(ハッピーニューイヤー)

は“シンネン・ガイダ”です。

○ 古谷スミ子さん ｢あけましておめでとうございます。

古谷・諸星年度も後半に入ります。皆様のお力添えを

お願い致します｣

○ 諸星道治君 ｢明けましておめでとうございます。残り

の半期、古谷・諸星年度にご協力お願いします｣

○ 諸星道治君(炉端談議幹事) ｢昨年１２月、三留さんの

所で炉端談議を行い、たくさんの会員、家族に参加し

て頂き、ありがとうございました。会費の一部を三留

さんからスマイルとして頂きました。スマイルします｣

○ 米山君夫君 ｢明けましておめでとうございます。本年

も宜しくお願い致します｣

○ 瀬戸 誠君 ｢新年おめでとうございます。スマイルし

ます｣

○ 飯田隆明君 ｢明けましておめでとうございます。本年

も宜しくお願いします｣

○ 梅原正美君 ｢明けましておめでとうございます。未年

にふさわしいように、穏やかな年にしていきたいと思

います｣

○ 原 郁夫君 ｢本年も宜しくお願い致します｣

○ 三留文男君 ｢妻の誕生祝いありがとうございます｣

○ 柳川清紀君 ｢あけましておめでとうございます。本年

も宜しくお願いします｣

○ 高橋幸雄君 ｢明けましておめでとうございます。本年

もよろしくおねがいいたします｣

○ 大屋富茂君 ｢新年あけましておめでとうございます。

７０歳を超え、益々元気です！｣

○ 大津俊彦君 ｢あけましておめでとうございます。皆さ

ん“風邪”が流行っています。気をつけましょう｣

○ 酒井健一君 ｢あけましておめでとうございます。今年

も宜しくお願い致します｣

○ 桐山晃忠君 ｢あけましておめでとうございます。本年

も宜しくお願い致します｣

○ 河野治男君 ｢皆さんあけましておめでとうございま

す。本年も宜しくお願い致します｣

○ 多田嘉之君 ｢あけましておめでとうございます。１／

１２、７３回目の誕生日です｣

○ 山口光弘君 ｢皆様あけましておめでとうございます。

本年もよろしくお願いします｣

○ 木村眞澄さん ｢あけましておめでとうございます。本

年も宜しくお願い致します。創業記念ありがとうござ

います｣

○ 淵脇美代子さん ｢新年あけましておめでとうござい

ます。早々賀状をありがとうございました。本年もど

うぞよろしくお願い申し上げます。良い一年が送れま

すよう！｣

○ 西村隆之君 ｢本年も宜しくお願いします｣

○ 北村まり子さん ｢おめでとうございます。本年も宜し

く！｣

○ 中島賢治君 ｢新年あけましておめでとうございます。

今年も宜しくお願いします｣

○ 鈴木和夫君 ｢あけましておめでとうございます。本年

も宜しくお願い致します｣

○ 前 肇君 ｢スマイルします｣

○ 北村俊和君 ｢あけましておめでとうございます。スマ

イルします｣

○ 相原 学君 ｢あけましておめでとうございます。今年

も宜しくお願いします｣

○ 山谷洋子さん ｢本年も宜しくお願い致します｣

○ 吉田久美子さん ｢あけましておめでとうございます。

本年も宜しくお願い致します。本日、早退させて頂き

ます｣

○ 百瀬正子さん ｢あけましておめでとうございます。賀

状にかえてスマイルします｣

合計 85,000円

○ 古谷スミ子会長

明けましておめでとうございます。皆様からの沢山のお

めでとうの言葉を頂きました。

いよいよ古谷・諸星年度の後半に入ります。前半は大変

スマイル報告

年頭挨拶



ご協力を頂き、ここまでこられました。後半に残された奉

仕活動についてお話しさせて頂きます。

１、職業奉仕について

優良従業員表彰を行いました。卓話を３月中頃、「わ

さび屋」さん(お茶製造)にお願いしています。５月に

は｢グランパ｣の見学(野菜工場)。前半に出来なかった

｢座禅会｣を実施出来ればと思っています。

２、社会奉仕について

芝桜の今後について、話し合いを持ちたい。６月｢さ

くらんぼ狩り｣(地区より 336,000 円の補助金)をバス

二台で実施予定です。詳細をそろそろ決めて頂きたい

と思います。古谷年度最大のイベントです。宜しくお

願い致します

３、国際奉仕について

消防自動車、ラオスへの寄贈はやっとラオスに到着、

との連絡が入りました。桐山年度の２台はまだ消防署

に保管されており、１月いっぱいに変事をくださいと

タイへ連絡してあります。古谷年度も１台を頂ける、

とのこと。まず、タイの連絡を待ちたいと思います。

そして、今までに贈った消防自動車の検証を行って頂

きたいと思います。

４、青少年奉仕について

１１月の末に野球少年と共に落ち葉拾いを実施し、

２４２名の参加を得て大きな成果があったと感じて

います。今年度の大きなイベントの一つは“命の授業”。

来週、このＤＶＤを見て頂きます。４校の中学校で腰

塚勇人先生の話を聞きたいとの申し込みがありまし

た。日程が決まり次第、お知らせいたしますので、是

非、どこかの学校に参観にいって頂きたいと思います。

１／４の神奈川新聞に秦野市制６０周年記念の広告

が出ました。ロータリーも３クラブで協力させて頂き

ました。ライトアップ・マイタウンという事で何かの

アクションを起こしたいと考えています。後半、皆さ

まのご協力を得て活動して行きたいと思います。ご協

力よろしくお願い致します。

≪１分間スピーチ≫

題 ｢ロータリーの魅力・楽しさを外部の人に知らせる｣

○ 瀬戸 誠君

昨年の暮れのクリスマス会には１００余名の方の参加が

あり、盛大に開催されましたが、私は３０数年前にロータ

リー家族としてクリスマス会に参加した事があります。こ

のクラブの中ではもしかしたらロータリークラブへの参加

は私が一番最初かもしれません。その時のロータリークラ

ブの印象は“すごい”と思いました。当時はディナーパー

ティ等はあまりなかったと思いますが、派手なパーティが

行われ、プレゼントをたくさんもらい、すごいなーと思い

ました。子供の目から見ても、社会で成功した方々だ、と

も感じました。立派でした。ロータリークラブは立派であ

ってよいと思います。市民クラブではありません。事業の

成功者の集まりですから、一番高いステージの位置にあっ

て良いと思います。私も２年後に会長。立派な団体にすべ

きであると思います。

○ 米山君夫君

私は毎年大雄山、道了尊にお正月にお参りに行きます。

お参りには順序があり、住所、氏名、年齢、職業を言って

からお願いごとを一つ言い、昨年の御礼を一つ言う、とい

う順になっています。お賽銭は賽銭箱のそばまで行って静

かに落とします。「どこのだれかわからない者の願い事は聞

けない」というような記事をずいぶん前に雑誌で読み、そ

れ以来、家族全員がその作法で行っています。

ロータリーに３年半の間退会した期間がありましたが、

皆様のご好意により、再び入会させて頂き、会長エレクト

として活動させて頂きますが、皆さんの協力を得ながら社

会にアピール出来るような事業をやって行かれればと考え

ています。昨日は、梅原さんと次年度に向けての打ち合わ

せをしました。



○ 桐山晃忠君

テレビを見ていて、私の気を引いたものがあります。人

を幸せにするホルモンと言うのがあります。オキシトシン、

セルトニンがというものです。オキシトシンは肌と肌を触

れ合う事で活性化してホルモンがでて幸せになる、また相

手を思いやる行動をするとオキシトシンがでます。おしゃ

べりをしたり、コミュニケーションをとったりしてもオキ

シトシンが出ます。夫婦円満の秘訣の一つだと思います。

セルトニンは感動する時、太陽(日光)に当たる、リズム運

動を行う等でセルトニンが放出されるのです。幸せになり

たいと思ったら、これを実行していきたいと思います。家

族でもクラブ内でも…。

○ 神崎達朗君

私は２０数年ロータリーにいますが、いまだに「ロータ

リーってなんだろう」…。答えが見つかっていません。ロ

ータリアン以外の人からロータリークラブとはなんですか

と聞かれた経験もありません。したがってロータリーにつ

いて外部の人と話した事はありません。毎朝６時前後に犬

と散歩に出かけます。その時に気がついた事。朝、霜が降

りますが、６時にはまだ降りていません。６時～６時半の

間に霜は降りるのだと気づかされました。それと、秦野か

ら一番きれいに見える所、朝日が良く見える所を必ずまわ

って散歩をします。その時にいろいろな事を考えます。仕

事の事、家族の事は考えますが、ロータリーの事は考えた

事はないような気がします。一つだけロータリーの言葉の

中で気に入っているものがあります。

「入りて学び、出でて奉仕せよ」

これ以上にロータリーで感心した事はありません。

○ 梅原正美君

ロータリーに入会するまで何をやっているのか解ってい

ませんでした。私が前に勤めていた会社のボスがロータリ

ーに入会していました。ロータリーのマークがギアの形で

自分一人の歯車が全体を動かしていく、社会を動かしてい

く、地域を動かしていくという活動を行っているのだろう

と当時は思っていました。入会してみて、地域社会に貢献

する、奉仕する、自分一人ではできないが、皆で力を合わ

せて奉仕をしていこうという思いが素晴らしいと思いまし

た。私の仕事も社会福祉法ですので、社会奉仕をしている

ようなものですが、クラブが、一つの歯車が力を合わせて

地域社会、国際社会に奉仕している原動力になっていると

感じながら、日々活動をさせて頂いています。これからも

一つの歯車として頑張りたいと思います。

○ 三留文雄君

私はロータリーに３８歳で入会させて頂きました。３４

名の会員でしたが、当時のメンバーは４名しか在籍してい

ません。創立以来２５年、この間に人生や会社の浮き沈み

が多くあった事を感じます。入会した時に自分自身がダメ

になるか、会社がダメになるか、家庭がダメになるか、ど

れか一つが欠けてもロータリーに出席はできなくなります。

皆さんも健康に気を付け、家庭、会社を守って日々努力す

る事が一番大事だと思います。


